

Les P3 : à la découverte des 5 sens

Le toucher

Les troisièmes de Caroline Martin ont dû utiliser le toucher pour deviner ce qui se cachait dans un sac. Ensuite ils ont dû donner des adjectifs pour caractériser ce qu'ils avaient touché : lisse, dure, rond, doux, etc.

Deux autres sens

Les élèves ont discuté avec leur voisin, fait des réflexions et découvert que c'était des pommes. Ensuite, ils les ont senties : bon, agréable, sucré. Puis, ils les ont regardées : elles étaient rouges, vertes, jaunes, abimées.

La dégustation

Les P3 ont terminé l'activité par une bonne dégustation de pommes. Ils les ont goûtées. Elles étaient juteuses, sucrées, acides et surs. Cette activité leur permettra d'apprendre les organes liés aux cinq sens.

Camille et Elodie